



Alles Sieger: Erwin, Sebastian und Urban Müller (Müller-Steinag-Gruppe, Spezialpreis), Christoph Müller und David Hossli (Alfred Müller AG, 2. Rang), Adrian Steiner (Thermoplan AG, 1. Rang), Marcel Frank (Frank Türen AG, 3. Rang), Peter Odermatt (Bio-Familia AG, Spezialpreis) sowie Pius Kruppenacher und Stefan Furch (Network 41, Spezialpreis).

Spezialpreis Prix-SVC Zentralschweiz 2016 ging an Network 41

Seit 2006 verleiht der **SVC (Swiss Venture Club)** alle zwei Jahre den **Prix-SVC Zentralschweiz**. Mehr als 90 Unternehmen der Zentralschweiz werden von der Experten-Jury nach genau festgelegten Kriterien bewertet und nur sechs Unternehmen qualifizieren sich für die Endrunde. Network 41 war einer dieser Finalisten und durfte mit Freude und Stolz im KKL Luzern den Spezialpreis in Empfang nehmen.

Eine Bewerbung für den Prix SVC ist nicht möglich, denn eine regionale Jury, die sich aus Unternehmerinnen und Unternehmern, Wirtschaftsvertretern sowie Politikern aller Zentralschweizer Kantone zusammensetzt, nominiert die teilnehmenden Firmen.

Wesentliche Voraussetzungen dafür sind neben einem umfangreichen Leistungsausweis, die Marktposition und die Nachhaltigkeit, die Innovationskraft sowie die regionale Verwurzelung. So muss das nominierte Unternehmen ein wichtiger Arbeitgeber der

Region sein, hohe Qualität der Mitarbeitenden und des Managements sowie eine stimmige Firmenkultur aufzeigen. Anhand dieser harten und weichen Faktoren wählt die Jury sechs Finalisten aus. Und um einen persönlichen Eindruck von diesen Firmen zu erhalten, besuchte die Jury sie alle an einem Tag.

Stefan Furch, CEO freut sich über den Spezialpreis und hält fest: «Für uns war diese Nomination eine gute Plattform, um uns als attraktiver Arbeitgeber, der seit nunmehr 30 Jahren für Tradition und Innovation steht, zu präsentieren. Als ein Arbeitgeber, der mit seinen gut ausgebildeten Mitarbeitenden die Kommunikationsnetze der Zukunft plant, baut und unterhält». Pius Kruppenacher VRP, ergänzt: «Es war sehr spannend das Auswahlverfahren hautnah mitzuerleben und vor allem schätzten wir die Professionalität und das Netzwerk des SVC. Zudem erfüllt es mich mit Freude und Stolz, zu den führenden Unternehmen der Zentralschweiz zu gehören.»



Besuchstag bei Network 41



Preisverleihungsfeier im KKL

**Tradition, Innovation und Motivation –
der Schlüssel zum Erfolg!**

Foto oben / u.r.: Heinz Steimann
Foto u.l.: Roberto Conciatori